

COMUNICACION A LA CNMV

ENCE ADQUIERE EL 100% DE CELULOSAS DE ASTURIAS, S.A.

Con fecha 18 de diciembre de 1998, los Consejos de Administración de ENCE y de su accionista mayoritario, la Sociedad Española de Participaciones Industriales, SEPI, han aprobado la adquisición del 100% del capital de Celulosas de Asturias S.A. (CEASA) a un importante grupo pastero. Dado el accionariado público de Ence la compra queda sujeta a aprobación por parte del Consejo de Ministros, a mediados del próximo mes de enero, con efecto retroactivo a 31 de diciembre de 1998.

CEASA es el segundo productor español de pasta de mercado (eucalipto ECF) con 205.000 toneladas/año de capacidad en su planta de Navia (Asturias). Tiene una cuota de mercado del 6% en el mercado europeo de pasta de eucalipto donde concentra sus ventas. Ceasa realiza también una importante actividad forestal en Asturias y Galicia, en donde tiene 3.400 hectáreas de montes propios, arrendados o consorciados. Su plantilla es de 322 personas.

Con la adquisición de Ceasa el Grupo Ence consolida su posición de liderazgo en el mercado europeo de pasta de eucalipto, con 825.000 toneladas de capacidad instalada (33% más de la actual), siendo el segundo en términos mundiales en esta fibra. Asimismo el Grupo refuerza su peso forestal en el Noroeste peninsular.

Madrid, 18 de diciembre de 1998
